

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia yang diberikan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* dengan Tipe *Student Team Achievement Division* (STAD) pada Materi Pokok Sistem Reproduksi Manusia di Kelas IX SMP Negeri 2 Pahae Julu Tahun Pembelajaran 2014/ 2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Ilmu Matematika dan Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran– saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., Bapak Drs. Dj. Simamora, M.Pd., dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si, Apt., selaku dosen penguji yang juga telah banyak memberikan masukan dan saran perbaikan mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. H. Zulkifli Simatupang, M.Pd., selaku ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademi yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Hotman Simbolon, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Pahae Julu dan kepada Ibu Lengki Hutabarat, S.Pd selaku guru bidang studi biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Jujur Sitompul dan Ibunda tercinta Tirena Nainggolan yang berkat doa, kasih sayang, kesabaran, keiklasan hati yang senantiasa memberikan bimbingan, motivasi, semangat,

nasehat, dukungan moril dan material yang tidak dapat penulis balas dengan apapun hingga selesai studi penulis. Ucapan terima kasih yang istimewa juga penulis sampaikan kepada adik- adik tercinta Isra Ermawati Sitompul, Esa Putra Sitompul, Replin Sitompul, Gaberia Veronika Sitompul, Wijaya Sitompul dan kepada seluruh keluarga besar atas doa dan motivasi yang tiada henti- henti kepada penulis.

Kepada teman- teman seangkatan 2010, secara khusus kepada semua teman-teman Pendidikan Biologi 2010 B terkhusus kepada teman- teman satu kelompok Tabitha dan teman- teman satu kost, satu PPLT tanpa terkecuali, yang juga banyak memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis baik di saat suka maupun duka.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Medan, 20 Januari 2015

Penulis,

Eva Sitompul
NIM. 4101141008